

Protokoll <Stichwortprotokoll>

Arbeitstitel: Vorstandssitzung

Datum: 15.06.2016

Zeit: 19:00 bis 21:30

Ort: Kultur-Treff

Teilnehmer: Anke Paul, Uli Krumb, Rudi. Völler, Adam. Dracker, Friede Gebhard, Brigitte Steinkaucher

Entschuldigt: Jens Schunck, Christian Titz

Top0: Infos

- Ein mehrsprachiger Flyer zum Kulturtreff wird z.Zt. erstellt,
- Notwendigkeit der Herausgabe eines Flyers zum Thema Patenschaften wurde diskutiert. Sinnvoll nach mehr Erfahrungen auf diesem Gebiet. Koordination durch Teamleiter Paten.
- Die neuen(modifizierten) Teams und Arbeitsgruppen sind aktuell auf der Homepage bekanntgemacht. Weitere Mitglieder werden gesucht und zugeordnet<(UK>
- Zurzeit haben wir 48 Mitglieder. Wobei Familienmitgliedschaften als 2 Mitglieder gezählt werden
- Die Forcierung des Deutschunterrichtes und von Sprachübungen wurden diskutiert. Mehr Deutschunterricht wird angeboten. Deutsch ist eine kritische Schlüsselqualifikation. Zuverlässigkeit ist eine weitere Notwendigkeit.

TOP1: Gestaltung Kulturtreffs -ToDo:

Ideen sammeln, Landkarten, Bilder, Flip Charts, Nutzung des Raumes / Kellerraum definieren **ToDo:** <UK, RV>

Top2: - Beteiligung der Flüchtlinge bei den Sport - Verbänden

ToDo: Thema muss erneut aufgegriffen werden (unabhängigen Fußballclub und dem Volleyball-Verein), weitere Verbände sollten gesucht werden. <AD,RV>

Top3: Kleiderkammer nach Hähnlein - Inzwischen hat sich die Situation in Hähnlein geändert, die dortige Ausgabestelle ist etabliert.

ToDo: Anke Paul wird die Struktur in Hähnlein evaluieren (Sozialkaufhaus / Feuerwehr / Rotes Kreuz). RV wird mit SKA sprechen und Frau Gruber informieren. Bei nächster VS soll ein Konzept präsentiert werden.

TOP4: Zusammenarbeit SKA / ASYL eV. Aus gegebenem Anlass wurde das Thema mit folgendem Ergebnis diskutiert:

Anfragen seitens SKA gehen prinzipiell an den jeweiligen Teamkoordinator welcher dann das weitere Vorgehen festlegt und die Aufgaben entsprechend dokumentiert. Eine direkte Ansprache von Teammitgliedern nur im Notfall.

ToDo: Info SKA beim nächsten Meeting - UK, RV, AD

TOP5: Pflege der Erpelanlage – Die Pflege der Erpelanlage wurde als „Patenprojekts“ vorgeschlagen. Wobei im Ort lebende Flüchtlinge zusammen mit Einwohnern die Anlage pflegen.

ToDo: Es muss geklärt werden, wer das Projekt betreut und mit den Gemeindarbeitern abwickelt <AD>

TOP6: Zusammenarbeit - mit anderen gemeinnützigen Kreise (Senioren, Nachbarschaftskreis, Kirche

> **ToDo:** <RV>

TOP7: Patenschaften – Neben dem Deutschunterricht ist das Thema ein Dauerbrenner. Es müssen dringend weitere Paten gefunden werden. Dazu muss ein entsprechendes Konzept erarbeitet werden

ToDo: Konzept zur Patengewinnung ausarbeiten. <MA, UK>

TOP8: Begegnungsfest - Es findet am 1.10.2016 statt.

Miles & Sven von Sam's Living Room werden wieder dabei sein.

ToDo: Programm mit Gesang und Tanz. Planungsteam: UK, RV, NN

TOP9: Termin der nächsten Vorstandessitzung: 13.7.2016, 19:00 im Kulturtreff

Gez. R.Völler